

Honfleur

Du succès pour la Régate du rassemblement de l'estuaire



Une belle édition pour la Régate du rassemblement de l'estuaire, course organisée par le Club nautique d'Honfleur.

| PHOTO : QUEST-FRANCE

Pour la Régate du rassemblement de l'estuaire, quelque 50 bateaux ont participé à la course. L'événement était organisé par les bénévoles Club nautique honfleurais (CNH).

Sur l'eau, des bateaux de Deauville, Saint-Valéry-en-Caux, Cherbourg et Dives sont venus participer dans qua-

tre flottes différentes.

« Il y avait, parmi les participants, trois équipages issus de l'école de voile du CNH, une première participation pour eux. Pierre-Louis Attwell a aussi été un excellent skipper », précise Claude Charpentier, président du CNH.

QUEST FRANCE 1-7-2022